



14/2015

Kiel, 26. Januar 2015

Landtagspräsident Schlie: Herzlich willkommen im Norden, Stefan Heße

Kiel (SHL) - Landtagspräsident Klaus Schlie hat die Ernennung des Kölner Generalvikars Stefan Heße zum neuen Erzbischof von Hamburg mit Freude zur Kenntnis genommen. „Ich freue mich ganz außerordentlich über diese Wahl. Mit Stefan Heße bekommen die Katholiken im Norden einen gestandenen und theologisch versierten Hirten, der auf Menschen zugehen kann“, sagte Schlie heute in Kiel.

„Als Rheinländer wird er die als zurückhaltend geltenden Norddeutschen schnell für sich gewinnen können“. Das habe schon bei seinem Vorgänger Werner Thissen hervorragend funktioniert.

Der Landtagspräsident äußerte sich sehr zuversichtlich über die zukünftige Zusammenarbeit mit dem 48jährigen. Schon heute arbeiten wir eng und erfolgreich mit der katholischen Kirche zusammen. „Die Weiterentwicklung unserer Gesellschaft, die Ökumene, der Staatskirchenvertrag - in allen Fragen waren und sind uns der emeritierte Erzbischof Werner Thissen und der derzeitige Diözesanadministrator Ansgar Thim willkommene und kompetente Ansprechpartner. So kann, so soll es weitergehen“, sagte Schlie.